

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 10. September 2024

Bürgermeister Dr. Krey und Ausbildungsleiterin Melanie Ebert heißen zwei neue Auszubildende in der Mühlheimer Stadtverwaltung willkommen

Das Mühlheimer Rathaus hat zum 1. September 2024 Verstärkung bekommen: Rania Lemkadem und Kevin Betker haben ihre Ausbildung zu Verwaltungsfachangestellten bei der Stadt Mühlheim am Main begonnen. Während der dreijährigen Ausbildung durchlaufen sie alle Fachbereiche und erhalten einen umfassenden Einblick in die Arbeit der Stadtverwaltung. Bürgermeister Dr. Alexander Krey und Ausbildungsleiterin Melanie Ebert begrüßten die neuen Auszubildenden herzlich. Die Stadt Mühlheim wünscht Frau Lemkadem und Herrn Betker einen erfolgreichen Start ins Berufsleben.



Jährlich stehen zwei Stellen für die Ausbildung zur bzw. zum Verwaltungsfachangestellten zur Verfügung; für 2025 können sich Interessierte schriftlich per Email an personalwesen@stadt-muehlheim.de oder postalisch (Magistrat der Stadt Mühlheim am Main, Personalwesen, Friedensstraße 20, 63165 Mühlheim) bewerben.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de